

Le BIS

N°12 Août 2022

ISSN 2741-5309 (imprimé)

ISSN 2742-2348 (en ligne)



www.pnr-vexin-francais.fr
Parc naturel régional du Vexin français

http://ccvexincentre.fr



BULLETIN D'INFORMATIONS DE SANTEUIL

Bonne rentrée à tous !

La rentrée des classes marque la fin des douceurs de l'été et annonce la reprise d'un rythme plus studieux ; elle nous indique surtout que le temps passe vite. Ainsi, à peine ont-ils passé, pour la première fois, la porte de la grande école, que déjà, ils lui tournent les talons pour aller vers le collège.

L'école assure, à chaque enfant, un égal accès au savoir et à la connaissance, promouvant ainsi l'égalité des chances.

Le jour de la rentrée des classes, c'est avant tout celui des enfants, où chacun hésite entre appréhension et plaisir de retrouver les copains. Cette école c'est la vôtre : ici vous devez vous montrer curieux.

Le jour de la rentrée, c'est aussi celui des enseignants et du personnel communal qui s'attachent à participer à cette noble mission qui consiste à enseigner la connaissance de soi et du monde qui nous entoure. Merci pour votre dévouement.

Enfin, le jour de la rentrée, c'est également celui de nos associations qui vont reprendre leurs activités pour toujours mieux vous divertir avec un programme riche et varié accessible à tous.

Profitez de cette année scolaire qui s'ouvre à vous. Puisse-t-elle s'accompagner de réussites et nombreuses découvertes !

Je tenais également à remercier les agents municipaux, les prestataires et les élus qui ont œuvré au cours de ces deux derniers mois afin notamment de permettre l'accueil de nos enfants dans les meilleures conditions possibles.

Excellente année scolaire à tous!

Florent Ambrosino

SEPTEMBRE

01

Rentrée scolaire

Horaires des écoles (lundi, mardi, jeudi et vendredi)

Santeuil : 8h30 – 11h30 * 13h30 – 16h30

Brignancourt : 8h45 – 11h45 * 13h15 – 16h15

Les accueils périscolaires

Garderie du matin : de 7h30 à 8h20

Périscolaire du soir (Lutins du Vexin) : de 16h30 à 19h00

Les centres aérés (mercredis et vacances scolaires)

Se renseigner auprès de Us, Marines, Chars, Haravilliers ...

Pour toutes informations, rendez-vous sur le site :

www.santeuil.fr

SÉCURITÉ ROUTIÈRE TOUS RESPONSABLES

RAPPEL

- Réduisez votre vitesse aux abords des écoles !
- Ne stationnez pas sur les lignes jaunes, ni sur les passages réservés aux piétons ou sur les trottoirs !
- Par respect, ne stationnez pas sur la place réservée aux personnes à mobilité réduite !
- N'oubliez pas de respecter le sens de circulation conformément au panneau de signalisation !
- Privilégiez la marche à pieds pour vous rendre à l'école !

MERCI

NOUVEAU Collégiens, Lycéens et Etudiants, pensez à votre carte de transport !

Le Conseil Municipal a voté l'augmentation des subventions accordées aux jeunes santeuillais pour le transport scolaire fixées jusqu'à présent à 12 €. Il a également élargi cette subvention aux étudiants.



Collège des Hautiers à Marines : Ligne de Bus 95-35 * Munissez-vous de la Carte CÉOBUS (www.optile.com).

* Pensez à venir en Mairie récupérer la subvention de **30 €** pour votre/vos collégien(s) ; celle-ci sera à déduire du paiement de la carte et à joindre au dossier adressé au transporteur Transdev*.

(* renseignements envoyés par Illiwap ou consultables sur notre Site Internet)

Lycéens et Etudiants : Pensez à la carte Imagine'R * Une subvention de **60 €** est accordée sous forme de remboursement sur présentation du certificat de scolarité, de l'attestation du contrat de la carte de transport Imagine R ainsi que d'un RIB.



SEPTEMBRE

14

Radio 2000 - Compagnie du Grand Hôtel Magie et théâtre d'objets au Pré Rue Jean Mermoz

Accès libre et gratuit – Spectacle entièrement pris en charge par la commune dans le cadre de la programmation du Pôle Itinérant en Val d'Oise (PIVO) de l'Été culturel 2022.

La Compagnie du Grand Hôtel vous invite à découvrir son spectacle de réparations magiques le **mercredi 14 septembre**.

Entrez dans la boutique de poche, à l'ambiance d'un vieux magasin d'électroménager des années 60, pour un spectacle plein de surprises visuelles et d'illusions, le tout servi avec une dose de magie nouvelle, d'humour et de bricolage.

Au programme : Apparitions, disparitions, lévitations, métamorphoses ...

Spectacle tout public en caravane

« 19 minutes pour 19 personnes »

Horaires : de 10h à 12h puis de 16h à 19h

Lieu : au Pré situé Rue Jean Mermoz



Crédit photo – Gaëlle Roussel

Bibliothèque Municipale

N'hésitez pas à venir rencontrer les bénévoles de la bibliothèque qui se feront un plaisir de vous renseigner et vous accompagner vers une lecture personnalisée.

Ouvertures :

- le mardi de 16h30 à 19h

- le samedi de 9h30 à 12h



mail: bibliotheque@santeuil.fr

Site Web* : <https://bibliotheque.santeuil.fr>

* nouveau visuel en préparation

Sauvetage de notre Eglise : du concret !

Vous vous en êtes peut être aperçu, les premiers forages d'étude de sol pour la restauration de l'église ont été effectués mi-juillet. Deux potelets sont encore visibles au cimetière afin d'assurer le suivi technique.

Le plan de sauvegarde est sur le bon chemin : en effet, 63% du coût HT de l'étude géotechnique ont d'ores et déjà été subventionnés par les Fonds Publics, à savoir la DRAC (Direction Régionale des Affaires Culturelles) et le PNR (Parc Naturel Régional) du Vexin français.

A la réception des résultats de ces forages, le chiffrage complet et le phasage de tous les travaux (soubassement, toiture, charpente, électricité...) nécessaires au sauvetage de l'église seront établis conjointement avec la DRAC et l'Architecte des bâtiments de France. Rappelons qu'entre 80 et 90 % des travaux seront pris en charge par la DRAC et plus globalement par les institutions de l'Etat.

Appel aux diplômés

Courant octobre, la municipalité de Santeuil souhaiterait récompenser nos jeunes diplômés de l'année 2022 mais également 2021 puisque la pandémie nous a contraints à ne rien faire. Un cadeau de félicitations sera offert autour d'un verre de l'amitié.

Si vous avez obtenu votre BAC – BAC PRO – CAP – BTS – BREVET PROFESSIONNEL ou tout autre diplôme, nous vous demandons de déposer en mairie ou envoyer par mail, avant le 5 octobre, une copie :

- de votre diplôme (ou tout autre justificatif attestant l'obtention du diplôme) ;
- de votre carte nationale d'identité ou passeport ;
- d'un justificatif de domicile de moins de 3 mois.

La date exacte vous sera communiquée ultérieurement.

Merci à tous et à très bientôt.

FÉLICITATIONS





16^E COURSE NATURE DES ROCHES

**SAMEDI 17
SEPTEMBRE
2022**

A SANTEUIL

[95]

La traditionnelle Course Nature des Roches de Santeuil aura lieu le **samedi 17 septembre**. Au programme :

- **La course nature des Roches 15 km** : ouverte aux licencié(e)s et non licencié(e)s, de Cadets à Masters de 2005 et avant. Chronométrée avec classement.

13 € - **Départ 15h30**

- **La Rando / Marche Nordique 12 km** : ouvertes aux licencié(e)s et non licencié(e)s (certificat médical non obligatoire). Les enfants de moins de 12 ans devront être accompagnés d'un adulte. Non chronométrées.

8 € - **Départ 14h30**

- **Le 3 km** : ouvert aux licencié(e)s et non licencié(e)s, de Benjamins à Minimes de 2007 à 2009 (certificat médical obligatoire). Chronométré avec classement.

2 € - **Départ 14h30**

- **Le 600 m** : ouvert aux licencié(e)s et non licencié(e)s de l'École d'Athlétisme à Poussins de 2011 à 2013 (certificat médical non obligatoire). Non chronométré. **Départ 14h15**

**Date limite des inscriptions la veille, le 16 avant minuit.
Pas d'inscription sur place, uniquement sur Internet :**

<https://course-nature-des-roches-2022.onsinscrit.com>

Proposée par l'Association Sportive Les Foulées du Vexin

Les nids de frelons asiatiques

Que faire en cas de découverte d'un nid de frelons asiatiques ?

Une procédure a été mise en place par la Communauté de Communes Vexin centre pour lutter contre cet insecte envahissant et dangereux.



Frelon asiatique
(taille réelle 3 cm)



Frelon commun
(jusqu'à 4 cm)

À qui s'adresser ? Une fois le nid de frelon détecté, il est obligatoire de remplir la déclaration de demande de destruction sur le site de la CCVC

<https://ccvexincentre.fr/les-nids-de-frelons-asiatiques/>

Qui prend en charge la destruction d'un nid ?

- Sur le domaine privé, c'est une société de désinsectisation référencée par la CCVC qui intervient. L'intervention est payée directement par la communauté de communes, une fois la déclaration de la demande de destruction validée.

Pour information, le coût de l'intervention est pris en charge intégralement par la CCVC quelle que soit la hauteur du nid.

- Sur le domaine public, ce sont les pompiers qui interviennent dès lors qu'il y a un risque pour les tiers.

Attention, seuls les nids de frelons sont concernés. La CCVC ne prend pas en charge la destruction des nids de guêpes, abeilles, ...

SIIS

Manger varié et équilibré tout en respectant le goût des enfants, c'est possible.

Nous espérons que cette période estivale a été synonyme de repos et vous aura permis de vous ressourcer pour commencer cette nouvelle année scolaire plein d'énergie et d'enthousiasme.

«Bien manger, c'est adopter une alimentation variée et équilibrée, c'est-à-dire manger de tout mais en quantités adaptées» d'après le Programme National Nutrition Santé (PNNS). Attentifs à vos besoins et ceux de vos enfants, nous avons souhaité changer de partenaire de restauration. La recherche de diversité des repas, d'équilibre alimentaire et de diminution des aliments ultra-transformés s'est faite autour d'un cahier des charges strict élaboré en partenariat avec les communes du Perchay, de Gouzangrez et de Commeny.

C'est ainsi qu'à la rentrée, vos enfants profiteront de ces nouveaux menus sans changement tarifaire.

Tous les membres du SIIS vous souhaitent une excellente rentrée scolaire.

Brocante du dimanche 18 septembre

SEPTEMBRE

18

Que vous soyez exposant ou visiteur, la brocante est toujours un moment convivial avec des prix attractifs et des objets authentiques, sans oublier son geste écologique (réutiliser au lieu de jeter).
Buvette et petite restauration sur place conformément aux règles sanitaires.

Réservez votre journée, vous avez **jusqu'au 11 septembre pour vous inscrire**.

N'hésitez pas à nous contacter si vous souhaitez contribuer à l'installation.

Mme Marcel : 01 30 39 83 72 ou M. Katola : 07 69 53 52 51

BROCANTE



Proposée par Le Foyer Rural - danikatola@yahoo.fr

Santeuil sous les feux des projecteurs

Le 11 juin dernier, la première édition du Cinéma de Plein Air à Santeuil a connu un franc succès.

Pour l'occasion, la chanteuse Liza Del Mar, accompagnée de son guitariste, a interprété de grands standards revisités en latino. Cette 1^{ère} partie de soirée a été proposée par l'association Pact'en Vexin, en partenariat avec la Mairie.

Le Vex'In Truck a également permis aux spectateurs de se restaurer avec ses délicieux burgers avant la projection.



Le film proposé « Donne-moi des Ailes », aventure familiale réalisée par Nicolas Vanier avec Jean-Paul Rouve en tête d'affiche, a réuni un peu plus de 150 personnes, et presque autant de plaid, oreillers et chaises longues !



Le Parc Naturel Régional du Vexin proposera très prochainement une nouvelle projection à la belle étoile à Santeuil.

Tournoi de Belote

SEPTEMBRE

24

L'association Les Récréations Vexinoises organise son 2^{ème} tournoi de belote à la mairie le :

samedi 24 septembre en soirée



Date limite des inscriptions : 17 septembre

Renseignements auprès de Michèle Thorel
6 rue Tour de Viosne – 95640 SANTEUIL

☎ 01 30 39 84 77 - ✉: jcm.thorel@wanadoo.fr

Proposé par LES RÉCRÉATIONS VEXINOISES



Mise en conformité au vieux cimetière

Depuis fin juillet, la rambarde et l'escalier sont aux normes et sécurisés.



Les rêves n'ont pas d'âge ...

C'est ainsi que Philippine, notre santeuillaise, s'est lancée le défi de fouler le parquet à plus de 40 ans, remportant sa première victoire à la coupe de France de country and line. Accompagnée de son professeur, Frédéric, et de ses amies Anne et Nathalie, Santeuil a été le lieu de leur entraînement victorieux.

Si vous aussi vous avez un projet que vous cachez, Philippine vous dira : « Il n'y a pas d'âge pour s'amuser et aller au bout de ses rêves ! ».

Et nous serons heureux de vous accompagner !



Kathleen Nédellec

Kathleen Nédellec

Le 25 juin : une fête de village réussie !

Malgré la pluie ce sont plus de 160 personnes qui se sont rassemblées à la fête du village de cette année.



Dans l'après-midi, petits et grands se sont retrouvés pour un spectacle des clowns de Weyland Compagnie.



C'est ensuite les enfants du conservatoire de Marines qui ont donné une représentation de leur travail de l'année (plusieurs duos d'instruments de musique et une chorale avec plus de 20 enfants).



Chacun a pu déguster une bonne Barbe à Papa offerte par la municipalité ...

Tout le monde s'est régalé !

Vous avez également pu admirer une exposition de vieilles voitures ainsi que celle de photos anciennes du village tout au long de l'après-midi. Les jeux en bois ont ravi petits et grands.



Cette année, les habitants se sont régalés avec un Jambalaya. La soirée s'est poursuivie avec un défilé de lampions, le feu d'artifice et la soirée dansante.

Animations ludiques

SEPTEMBRE

10&24

Sant'Mille Jeux prendra part aux « Olympiades culturelles du Vexin » le 10 septembre pour l'étape à Marines. La question du jeu sera abordée à travers les spectacles, activités sportives et autres formes ludiques.

Sant'Mille Jeux participera également au Festival Césarts toute la journée du 24 septembre à Haravilliers pour animer et faire découvrir ou redécouvrir ses jeux de société (pour petits et grands). De nombreuses animations sont attendues.

Prochain week-end jeux à la mairie :

le 10 à partir de 20h30 et le 11 de 15h à 18h

Proposées par SANT'MILLE JEUX



Un peu de rafraîchissement à l'école



Cet été fut l'occasion de réaliser quelques améliorations au sein de l'école :

- ▶ Le panier de basket de la cour de l'école a fait peau neuve avec un nouveau panneau plus sécurisé et une réfection totale de la peinture.
- ▶ La deuxième partie du mur de l'école maternelle a bénéficié d'un ravalement afin d'achever celui réalisé l'année dernière.
- ▶ Les parterres de fleurs ont été garnis de cosmos très colorés.
- ▶ Des rideaux tissus ont remplacé les lames pvc dans une des classes.
- ▶ La boîte aux lettres a été repeinte.
- ▶ Le sol de la maternelle n'a pu être refait, étant dans l'attente de subventions. Cependant, nous espérons une réalisation prochainement, éventuellement pour la fin de l'année.



Village décoré : village vivant



Des dizaines de bénévoles œuvrent, depuis maintenant 2 ans, à la décoration du village. Tous les quartiers sont embellis au rythme des différentes thématiques (Halloween, Noël et Pâques).



Face aux nombreux Santeuillais qui nous témoignent de leur admiration devant tant d'originalité, le groupe des décorateurs bénévoles va poursuivre dans la même optique avec une démarche environnementale. En effet, toutes les décorations qui sont réalisées sont issues de matériel de récupération comme des palettes usagées ou des morceaux de bois.

Si vous souhaitez nous rejoindre, vous pouvez contacter par mail Lydie KERHERVÉ - lydie.santeuil@gmail.com ou Arnaud MARCEL - amarcelsanteuil@gmail.com ou bien, vous faire connaître à la mairie.

Une belle kermesse pour les élèves de l'école

Après 2 ans de pause, lié à la COVID, l'Association des Parents de l'école de Santeuil, en collaboration avec l'équipe enseignante, a organisé une belle kermesse. Dans un premier temps, tous les élèves du RPI Santeuil-Brignancourt ont présenté un spectacle à destination des familles; au programme : danses médiévales et modernes ; chants variés, dont une chanson inventée par la classe des CE1/CE2.

Les parents organisateurs ont ensuite proposé un moment convivial autour d'un barbecue.



Enfin, de nombreux jeux ont été proposés aux enfants : pêche à la ligne, tirs au but, stand maquillage, confection de bracelets, ou encore un chamboule-tout, version nerf ; tout était mis en œuvre pour satisfaire petits et grands... D'ailleurs, les anciens CM2 qui n'avaient pu avoir de kermesse étaient eux aussi présents pour leur plus grand plaisir, et celui de leurs anciennes enseignantes.

Tous les bénéfices de cette journée permettent de financer les voyages, sorties scolaires ; mais également divers projets de l'équipe enseignante. Cette année, l'Association des parents a, entre autres, financé une partie du voyage scolaire au zoo de Beauval, un projet Sciences et diverses sorties.

N'hésitez pas à contacter la présidente de l'association des parents, Mme Loriot Stéphanie, pour avoir de plus amples informations : 06.17.46.70.72



Exposition « Regards d'enfants »

Les membres de Santeuil Patrimoine ont été très heureux de la participation et de l'implication de l'équipe enseignante et des élèves à l'exposition « Regards d'enfants sur le patrimoine de Santeuil » qui a été un succès avec 61 dessins lors de la kermesse du 2 juillet dernier.

Merci également à l'association des parents d'élèves qui nous ont accueillis à bras ouverts lors de cette kermesse.

Merci à l'ensemble des enfants et adultes (170) qui ont participé au vote et qui ont permis de récompenser 3 élèves (un élève par niveau scolaire) : Antonin, élève de Grande Section de maternelle, Andréa, élève en CE et Quentin, élève en CM. Chacun des participants a reçu un petit cadeau pour les remercier.



Enfin, le Top 3 des éléments de patrimoine de Santeuil choisi par les enfants était le suivant : 34,5 % pour le lavoir, 29,5 % pour l'Eglise Saint Pierre Saint Paul, 16,5 % pour la Croix Bossée.

Au plaisir de vous accueillir dans notre Association et de vous revoir lors du prochain événement qui aura lieu le 11 septembre prochain dans notre beau village.



Des activités pour nos jeunes ados, c'est l'Adosphère

Situé au sein de la salle Georges Pompidou, 21 boulevard Gambetta à Marines, l'Adosphère accueille les **jeunes de 11 à 17 ans** de Marines et de la Communauté de Communes Vexin Centre :

↳ **Pendant les vacances scolaires** : du lundi au vendredi de 10h à 19h (accueil libre pour les non-marinois à partir de 9h).

↳ **Hors vacances** : tous les mercredis de 10h à 18h

Chaque été un séjour est organisé en France ou à l'étranger. Sorties, ateliers en tous genres, sport, les activités ne manquent pas !



Pour inscrire votre enfant pour la saison 2022/2023, vous devrez télécharger (sur le site de la Mairie de Marines), remplir et déposer à l'Adosphère :

- le dossier d'inscription 2022/2023 ;
- la fiche sanitaire de liaison.

Pour les nouveaux adhérents, il est indispensable de prendre rendez-vous afin de remettre le dossier adhérent complet en mains propres à l'équipe de l'Adosphère à partir du 1er juin 2022.

Pour prendre rendez-vous :

01 34 67 75 37 ou 07 70 19 43 95

Mail : adosphere@mairie-marines.org

Commande de bacs à compost

Les dernières livraisons de composteurs ont eu lieu fin juillet.

Près de 30 % des déchets jetés avec les ordures ménagères sont des déchets organiques. Pour devenir éco-acteur en valorisant ces déchets, ainsi que les déchets verts issus de l'entretien du jardin, il existe la solution des bacs à compost.

Le compostage permet de réduire ses déchets et le compost ainsi obtenu va enrichir et fertiliser la terre.

Vous avez toujours la possibilité de passer la commande auprès du SMIRTOM (bon de commande disponible sur leur site) si vous le souhaitez.

Il existe un petit modèle (300 litres – 24 €) et un grand modèle (600 litres – 31 €). A titre indicatif, un volume de 300 litres est largement suffisant pour un terrain inférieur à 300 m² et pour une famille de 4 personnes.



SMIRTOM
DU VEXIN



Sapeurs-Pompiers du Val d'Oise : 50^{ème} anniversaire

Toute cette année 2022 ont lieu les 50 ans du corps départemental des sapeurs-pompiers du Val-d'Oise. Les centres de secours du département ont accueilli de nombreux visiteurs afin de célébrer cet anniversaire en leur compagnie.

Prochainement, deux gros évènements auront lieu :

► **Samedi 3 septembre**, le centre de secours de Marines organise une journée porte ouverte exceptionnelle avec démonstration de matériels et activités pour petits et grands !

19 bd Gambetta – Marines

► **Samedi 17 septembre**, les sapeurs-pompiers vous donnent rendez-vous au Château de Grouchy entre 9h et 18h pour des expositions, des démonstrations et de nombreuses animations ! Pour l'occasion, le Musée Départemental des Sapeurs-Pompiers du Val d'Oise sera également ouvert tout le week-end.

Parc de Grouchy - Osny

Ne manquez pas ces moments privilégiés pour découvrir la face cachée de la vie de ces soldats du feu portant la mythique devise « SAUVER ou PERIR ».

1972-2022

SAPEURS-POMPIERS

DU VAL-D'OISE

50 ANS D'HISTOIRE

17 SEPTEMBRE 2022
de 9h00 à 18h00
au Château de Grouchy à Osny

- EXPOSITIONS
- DÉMONSTRATIONS
- ANIMATIONS
- MUSÉE DES SAPEURS-POMPIERS

OUVERT TOUT LE WEEK-END

Célébrez avec nous l'anniversaire du corps départemental des sapeurs-pompiers du Val-d'Oise.

Retrouvez le programme sur www.pompiers95.fr

Logos: PRÉFET DU VAL-D'OISE, VAL D'OISE DÉPARTEMENT, VAL D'OISE SDIS, OSNY

Goûtez le Vexin !

Avis aux gastronomes, gourmands et fins gourmets : agriculteurs, restaurateurs et guides professionnels se mobilisent pour vous proposer une vingtaine d'animations du 3 septembre au 16 octobre 2022.



> Participez aux traditionnelles journées portes ouvertes chez les producteurs pour découvrir les activités de la ferme, assister à des visites et des démonstrations des savoir-faire agricoles et bien sûr profiter de dégustations et vente de produits locaux !

> Eveillez vos papilles à l'occasion de balades gourmandes alliant randonnée accompagnée, découverte du territoire et rencontres avec les agriculteurs !

> Venez déguster un menu à base de produits locaux lors d'un déjeuner au pré le dimanche 18 septembre à la Maison du Parc à Théméricourt.

> Liez sport, nature et découverte des exploitations agricoles en enfourchant votre vélo à l'occasion du rallye des producteurs le dimanche 25 septembre !

Programme complet à télécharger sur www.pnr-vexin-francais.fr

Et si vous passiez au BIS dématérialisé ?

De nombreux Santeuillais sont déjà inscrits au BIS dématérialisé.

Ecologique et économique, cette version numérique du BIS est consultable sur le site de la Mairie depuis votre ordinateur, votre smartphone ou votre tablette.



SCAN ME

Pour en bénéficier, c'est toujours aussi simple. Scannez le QR-Code ci-contre et renseignez votre adresse mail pour recevoir les prochaines éditions. Vous recevrez alors un mail de notification dans votre boîte mail.

Vous pouvez apposer sur votre boîte aux lettres le macaron ci-joint indiquant que vous ne souhaitez plus recevoir de version papier.



Horaires d'ouverture de la mairie

Mardi de 15h30 à 18h30
Samedi de 10h à 12h

Place du Général Leclerc
01 30 39 73 25
mairie@santeuil.fr

